

Poste : Préposé à l'entretien d'immeuble #1511

Chez vous, on vous a remis le titre prestigieux « d'homme à tout faire » et vous êtes la personne référence pour toutes réparations petites ou grandes? Peu importe si vous avez de l'expérience en plomberie, mécanique ou dans un domaine semblable, vous avez sans aucun doute de la facilité à manier des outils et à bricoler lorsqu'il le faut? Si travailler en effectuant des tâches physiques et manuelles dans un immeuble vous parle, nous avons le poste idéal pour vous.

Notre client cherche à trouver la perle rare afin d'effectuer tout type de travaux dans leur immeuble. Vous allez être logés sans frais pour ce poste et l'environnement est très chaleureux.

L'usage du genre masculin n'est utilisé que pour alléger le texte.

Les tâches consisteront à :

- Accueillir les fournisseurs.
- Passer la balayeuse dans l'immeuble.
- Sortir les poubelles.
- Effectuer des travaux de réparation si nécessaire.
- Faire de la plomberie, électricité.
- Intervenir lorsqu'il y a des urgences.
- Effectuer toutes autres tâches reliées à votre poste.

Les avantages de ce poste ?

- Un logement individuel vous est attribué gratuitement.
- Être à proximité de votre emploi.
- Tout l'équipement nécessaire à vos tâches est fourni.
- Bel environnement de travail.
- Restaurant sur place.

Exigences :

- Vous avez en main votre diplôme d'études secondaires (DES) ou un diplôme dans un métier pertinent (charpentier menuisier, plombier, électricien ou frigoriste).
- Vous avez acquis 2 à 3 ans d'expérience dans un poste similaire.
- Vous possédez un bon service à la clientèle.
- Vous possédez un permis de conduire classe 5 pour vous déplacer en cas d'urgence
- Vous avez suivi une formation ASP en construction? C'est un atout!

Profil recherché :

- Il en va de soi, vous êtes habile de vos mains et aimez les travaux manuels.
- Curieux de nature, vous trouvez satisfaction à bricoler une solution à tout problème.
- Lorsque vous voyez qu'une réparation doit être faite, vous la prenez en charge rapidement.

Salaire : Environ 50 000\$ par année selon l'expérience

Horaire : De jour du lundi au vendredi et sur appel en cas d'urgence.

Statut : Permanent.

Ce poste vous intéresse ? Faites parvenir votre candidature à Hassan El Akhras par courriel à hassan@bedardressources.com.

Ce n'est pas tout à fait ce que vous cherchez? Consultez toutes nos autres offres d'emploi sur www.bedardressources.com. Revenez nous voir souvent, de nouveaux postes sont ajoutés tous les jours !

VERSION ANGLAISE PAGE SUIVANTE*****

Position: Building Maintenance Worker #1511

You have been given the prestigious title of "handyman" and you are the go-to person for all repairs, big or small? No matter if you have experience in plumbing, mechanics or a similar field, you are undoubtedly good at handling tools and tinkering when needed? If performing physical and manual tasks in a building speaks to you, we have the perfect position for you.

Our client is looking for the perfect person to do any type of work in their building. You will be provided with free accommodation for this position and the environment is very friendly.

The tasks will consist of:

- Greeting suppliers.
- Sweeping the building.
- Taking out the garbage.
- Doing repair work if necessary.
- Handling plumbing, electricity.
- Intervening when there are emergencies.
- Performing any other tasks related to your position.

Benefits of this position?

- Individual housing is provided free of charge.
- Being close to your job.
- All the equipment necessary for your tasks is provided.
- Great work environment.
- Restaurant on site.

Requirements:

- You have your high school diploma or a diploma in a relevant trade (carpenter, plumber, electrician or refrigeration technician).
- You have acquired 2 to 3 years of experience in a similar position.
- You have good customer service skills.
- You have a class 5 driver's license to travel in case of emergency
- You have taken an ASP construction course? This is an asset!

Ideal candidate:

- It goes without saying, you are skilled with your hands and enjoy manual work.
- Curious by nature, you find satisfaction in figuring out the solution to any problem.
- When you see that repairs need to be done, you quickly take care of it.

Salary: Approximately \$50,000 per year depending on experience

Schedule: Day shift from Monday to Friday and on call in case of emergency.

Status: Permanent.

Interested in this position? Send your application to Hassan El Akhras by email at hassan@bedardresources.com.

This is not exactly what you are looking for? Check all our other job opportunities on www.bedardresources.com. Consult our website regularly, new positions are added every day!